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Y VA LA TERCERA CARAVANA ETERNA

Nos sumamos a la causa de los hinchas de River, y hablamos con 
grandes amigos como Cristian y José para que nos cuenten como 
se trabaja en los preparativos de una nueva caravana eterna que 
nos traerá ese mágico 9 de diciembre.

Siempre River: se viene la tercera caravana del día más feliz de 
nuestras vidas,
Christian: Se cumple un tercer aniversario de esta fecha tan 
importante para los hinchas de River, así que hace ya unos meses 
que nos pusimos a pensar en que hacer y cómo hacerla. El año 
pasado atravesamos la pandemia y le buscamos la vuelta para que 
la gente vaya en auto, moto y bicicleta y pueda hacerse la 
caravana. Este año, al estar un poco más abiertas las medidas de 
salud, la gente vacunada y con más precaución, dijimos vamos 
caminando. Del Obelisco a River caminando. Pensábamos hacer 
tres paradas, una por cada gol, con una temática por separado con 
su fiesta. En la llegada al Monumental que haya un poco de ruido y 
un lindo recibimiento. Que se acerque la familia, los chicos, los 
padres y que sea una fiesta como acostumbramos a tener como 
cuando River se manifiesta en las calles.
José: Estamos fogoneando y hablando con todas las filiales y 
grupos del interior y exterior del país para que la “Caravana Eterna” 
se pueda disfrutar en todos lados

S.R.: ¿Como se puede colaborar con el armado de la fiesta? 
J.: Lo que hicimos que está muy bueno para aprovechar es la venta 
de remeras conmemorativas del tercer año del gol del Pity 
homenajeando estos tres años de esta hermosa caravana., la 
pueden encontrar en la web, con envío gratis a todo el país y hasta 
en cuotas sin interés, con talles para niños, damas y hombres, a 
todo el mundo. La idea es intentar que ese día toda la gente tenga la 
remera, porque eso significa que mientras más gente tenga la 
remera más podemos hacer para la fiesta. Asimismo, estamos 
haciendo entre todos los grupos que estén para ayudar y colaborar 
venta de rifas con grandes premios. Finalmente estamos 
organizando, ya que algunos ya se hicieron, y veremos si se podrán 

hacer más encuentros en el club con torneos de futbol y truco.
C. Hacemos todo a pulmón y se hace con todo lo que la gente 
colabora con la compra de remeras y rifas. Cuanto más se puede 
juntar más color habrá en la Caravana. Ya como dijo José, 
arrancamos a promoverla y juntar fondos y esperamos lograr un 
buen resultado con las ventas para plasmar lo que tenemos 
pensando.

COMO CONTACTARLOS
FB: “Caravana 9 de Diciembre”

Intagram: caravanaeterna
Pág. Web: www.caravanaeterna.com.ar





LOS FIXTURES DEL MUNDIAL

Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

100 EDICIONES DE 
SIEMPRE RIVER
Cuesta escribir esta nota, porque la emoción es muy grande. 
Aquel proyecto de unos amigos de empezar a reflejar sus 
sentimientos hacia River en una revista no solo se concretaron 
sino que perduran en el tiempo.
La querida revista de Siempre River cumple nada más y nada 
menos que 100 EDICIONES en diciembre próximo y es hoy en 
día la revista de River que tiene mayor cantidad de años saliendo 
consecutivamente. 
Además al ser una revista de distribución gratuita es hecha 
totalmente a pulmón, en muchas ocasiones poniendo dinero 
quienes formamos parte de SR para poder sacarla. Esto también 
es una ventaja ya que no hace falta que de ganancias para poder 
sacarla.
Desde su comienzo y hasta el día de hoy la idea de la revista es 
que sea mucho más que una revista. Es un instrumento para que 
socios e hinchas se sientan representados, para que deportistas, 
empleados y socios se vean reflejados en nuestras páginas.  
Siempre priorizando la parte social, cultural y deportiva del club.
Y reflejando también el sentimiento de los hinchas referidos a la 
camiseta, a la tribuna y a la pasión que tiene la hinchada más 
grande del país.
Por eso queremos invitar a todos a participar de esta revista que 
sin dudas será histórica.
Invitamos a que nos manden fotos con alguna revista de 
Siempre River y la subiremos al Instagram de la revista y de 
Siempre River.
@revistasiempreriver
@siempreriver

SUPER PROMOCION
PARA ANUNCIANTES

CUMPLIMOS 100 NUMEROS 

QUEREMOS QUE SEAS PARTE
DE ESA EDICIÓN HISTÓRICA

CONSULTANOS POR AVISOS 
LA REVISTA SALE IMPRESA Y
ONLINE LLEGANDO A MILES

DE SOCIOS E HINCHAS.
CONSULTAS:

INFO@SIEMPRERIVER.COM
155 140 9375

Tazas, Gorras,
Remeras personalizadas

@Artedebarriostreet

@Artedebarriostreet



MURAL DE RIVER EN 
EL BARRIO
Hace meses que desde varios sectores del Mundo 
River están preparando un gran mural para hacer en 
el barrio. Lamentablemente algunos vecinos se 
oponen a la realización de dicho mural.  Los socios e 
hinchas vamos a hacer lo que sea necesario para 
realizar el proyecto.

La gente del barrio debe saber que: River Plate cuenta 
con 57 disciplinas 19 federadas, 19 disciplinas 
recreativas y 19 sociales; con un instituto primario, 
secundario y terciario. La irrefutable línea histórica 
sobre la construcción del estadio Monumental, que 
data de los años 30, cuando en los alrededores del 
Estadio sola había descampados parecidos a un 
desierto y el Barrio River no existía. Solo se perciben 
las avenidas Figueroa Alcorta, Udaondo y Lidoro 
Quinteros. Nada más. El vecindario lindero al 
Monumental crecería gracias al Monumental

River es un Club social y solidario de elite Mundial que 
alberga a numerosas personas de todos los estratos 
sociales de diferentes credos y religiones. Es 
sumamente solidario con la vida social del país en 
general, es uno de los puntos de entrega de 
donaciones para catástrofes que se generan dentro y 
fuera del mismo ya que trabaja codo a codo con Red 
Solidario a través  su Departamento de Eventos y su 
Departamento social.

Varios vecinos lamentablemente no tienen idea lo que 
es River a nivel nacional, mundial y social. Y a eso me 
quiero referir. Hace tiempo ya que tenemos que 
bancarnos que algunos vecinos del barrio, estén 
constantemente en contra de todo lo que se hace en 
River. Es por ellos que muchas veces tenemos que 
dar 18.000 vueltas para llegar al estadio en vez de 
entrar directamente por las calles que van directo al 
Monumental. Es por ellos que tratan de meter 
obstáculos a cualquiera de las cosas que se hacen en 
River.

Pensar que millones de personas se mueren por tener 
cerca al Monumental y al club. Pensar que cuando se 
hizo la cancha y el club no había una sola casa en el 
barrio. Pensar que todas esas casas se hicieron 
gracias a que River estuvo antes que nadie y después 
gracias a eso se fundo el barrio.

Muchos vecinos del barrio no se quejan de nada y 
están contentísimos con que este River ahí. Es mas, 
gran parte son socios.  El problema son aquellos que 
se hacen decir que son los representantes del barrio y 
se quejan de todo.

Es el momento de hacerle entender a los vecinos por 
las buenas lo que es RIVER. No están viviendo en un 
country cerrado, están en un barrio de la Capital que 
está cerca del estadio del equipo más popular de la 
Argentina con lo que eso conlleva. A varios de estos 
vecinos lo que les molesta es que haya gente de clase 
baja cerca de sus casas y lo caretean con el nombre 
de Inseguridad. Sepan que esto es River y que un 
gran porcentaje de sus hinchas es humilde y que 
tienen todo el derecho a estar en el barrio como 
cualquiera. No por tener más plata o más 
posibilidades tienen más derecho que otras personas. 

River se brinda al 2000% a la sociedad y al país. Es 
hora de que nos devuelvan algo. Devolviéndonos algo 
lo que hacen en realidad es ayudar a la comunidad 
porque River contiene a miles de chicos, ancianos, 
familias todos los días de la semana. River es el 
primero en juntar donaciones cuando hay catástrofes 
en el país, River es el primero en prestar sus 
instalaciones para entes benéficos. En síntesis, River 
esta para ayudar, pero ayuden a River una vez por 
favor.

Por todo lo antes dicho, queremos hacer no solo el 
mural sino decenas de actividades en el barrio que 
rodea a nuestra querida cancha.

INSTITUTO DE INGLÉS LOTUS
Calvento 343 (Oeste) - Villa Krause - Rawson

Tel.: 4281695 - 2646728020

institutodeingleslotus

Instituto de Ingles Lotus

institutodeingleslotus@gmail.com



“CRECÍ EN RIVER Y LE TENGO 
UN APRECIO ENORME”

Hablamos con Fernando Arpajou, voleibolista 
profesional que tiene su primera oportunidad de 
jugar en el exterior. Nos cuenta sobre sus inicios, 
lo que que es River y lo que le espera en este 
futuro

Siempre River: ¿Como empezaste con el voley? 
Fernando Arpajou: Mi hermano mayor jugaba 
antes que yo y lo empecé a seguir a él.
S.R.: ¿Como fue tu llegada a River y tu paso por el 
club?
F.A.: En 2004, tenía 9 años, Acompañe a mi 
hermano a una prueba, resulta que también había 
lugar para chicos de mi edad, así que me quedé 
también. Así empezó una historia de duró hasta 
mis 21 años, 
A los 14 años tuve la primer citación a la selección 
argentina sub-17 y a los 16 años tuve la primer 
participación con la primera división del club. 
Jugué tres ligas nacionales A2 (2013/14, 2014/15 
y 2015/16). Fueron muchos años, crecí en el club 
y le tengo un aprecio enorme. Además, soy hincha 
y eso siempre fue una satisfacción extra.
S.R.: Comparando los clubes que estuviste en el 
país, ¿Como es el nivel de River?
F.A.: River siempre fue un club de referencia en la 
formación de jugadores y también de buenas 

personas. El respeto hacia el club era algo que 
siempre nos transmitían y el que venía de otro 
club tenía que adaptarse a eso. River siempre 
tiene la atención de mucha gente así que es 
importante tener una buena conducta
S.R.: ¿Que sentiste llegar al club del que sos 
hincha?
F.A.: Durante 9 años viajaba dos horas de ida y 
dos horas de vuelta a los entrenamientos porque 
vivía lejos. Y eso lo hacía porque quería jugar en 
River. Nada más que River. Eso significa el club 
para mí.
S.R.: Ahora tenes una posibilidad de jugar en el 
exterior.
F.A.: Estoy en un equipo de la liga A de Grecia, se 
llama OFI Crete y queda en Creta. Llegué por 
medio de una representante que me recomendó 
al club. Estoy feliz, aprendiendo mucho de esta 
experiencia y motivado para dar lo mejor de mí.
S.R.: ¿Quién es tu referente? ¿y tú ídolo?
F.A.: Trato de sacar cosas de distintos jugadores 
buenos en mi posición, tal vez si tengo que elegir 
un referente este sería Luciano De Cecco que es 
al que más sigo. El ídolo está clarísimo, Marcelo 
Gallardo.

 

 River Fox Export

Todos estos jugadores de vóley que tuvieron 
pasado por River actualmente están en el exterior. 
Muchos surgieron del club o debutaron en la 
primera o tuvieron su paso

Martín Kindgard: Aurispa Libellula Lecce
Maximiliano Cavanna: Aluron
Nicolás Méndez: Paris Volley
Matías Giraudo: Nice
Gastón Fernández: Avignon VB
Maximiliano Chirivino: Arago de Sete
Pablo Guzmán
Ezequiel Palacios y Nicolás Lazo: Montpellier
Federico Pereyra: Shahdab VC

Santiago Danani: BR Volleys
Luciano Vicentin: VfB Friedrichshafen
Joaquín Alzueta: Emevé
 Maxi Scarpin
Juan Villarruel: Textil Santanderina
Pablo Urchevich: AON Milon
Fernando Arpajou: OFI Crete
Germán Johansen: Volejbalový klub Příbram
Manuel Balagué : Nea Salamina Famagusta



Norma Franco

R e i k i

Profunda sanación física, mental y emocional

Sistema de armonización natural

normafrano@hotmail.com
1544398383

Variedad de Sandwiches
Ensaladas
Plato del Día

Av. Libertador 6434
Cel: 11-25905287

Te llevamos a tu mesa, Vinos de Autor y Bodegas 
Boutique, de distintas Provincias

También Aceite de Oliva de San Juan
No cobramos Envíos en CABA y parte de Gran 

Buenos Aires
Envíos al Interior

Regalos Empresariales
Consultas y Asesoramiento

1151202118
@bodegas_vinos

aceiteolivavirgen
bodegas boutique y oliva



LA GRAN PROMESA 
ARGENTINA DEL TENIS DE 
MESA
Agustín Asmu, promesa del tenis de mesa argentino, riverplatense y 
mundial, participó del programa “Esperanza” organizado por la ITTF, 
máximo organismo mundial del tenis de mesa. Por eso, hablamos con el y 
su padre, Yamil, para que nos cuenten sobre cómo es esta pasión y su 
amor por River.

Agustín Asmu
Siempre River: ¿Que sentís el estar convocado para el campeonato?
Agustín Asmu: LA verdad que me siento muy contento, ya que tanto 
sacrificio y entrenamiento sirvió para ser convocado al campeonato.
S.R.: ¿Quién es tu ídolo?
A.A.: Gastón Alto, ya que juega muy bien, es muy talentoso y que se 
mantenga en ese nivel es asombroso. También tengo de ídolo a Horacio 
Cifuentes que es una bestia.
S.R.: ¿Cuál es tu sueño en el tenis de mesa?
A.A.: Mi sueño es poder jugar para la selección, que seguramente, muy 
pronto estaré jugando y además es ganar una medalla en un 
Panamericano.
S.R.: ¿Que es River para vos?
A.A.: River para mi es algo grandioso. Muy contento de jugar para River. 
Ser del interior y poder representar estos colores es una alegría inmensa. 
En mi primer torneo que dispute para River, el Super Serie de Buenos 
Aires, salí campeón en la categoría caballeros sub 13 y subcampeón en la 
categoría sub 15

Yamil Asmu: 
Siempre River: ¿Como empezó la tradición familiar del tenis de mesa?
Yamil Asmu: Siempre me gusto jugar ping pongo en clubes, yo soy de un 
pueblo del interior de la provincia, ahí jugaba en un club y en otro salón de 
juegos al ping pong, hasta que por razones de joven en Paraná pasé por 
un lugar donde se practicaba tenis de Mesa y ahí empecé a entrenar y se 
transformó en una pasión de todos los días de jugar al tenis del Mesa. 
Después me empecé a meter en la organización del club y ayudando a la 
organización de la escuelita, donde Agustín empezó a participar desde 
los seis años, siempre fue una pasión compartida, el hacía en ese 
momento futbol y tenis de mesa en la escuelita. 
S.R.: ¿Qué sentiste al ver a Agustín seguir tus pasos?
YA: En principio fue una alegría muy grande, más que nada porque en ese 
tiempo Agustín era mi único hijo y con mi esposa estábamos muy 
contentos de compartir este deporte con él. Es un deporte muy lindo, muy 
buen ambiente. A la par el hacia futbol también, pero tenía una pasión y 
una facilidad para pasar la pelotita, que cuando son chicos no es muy 
fácil, y sin embargo el siempre tuvo esa facilidad. Compartirlo con el es 
muy lindo, también con la mama y ahora que esta el hermanito también, 
es muy lindo compartirlo con toda la familia. 
S.R.: ¿Como estando tan lejos de River lo representan?
Y.A.: Nosotros siempre que íbamos a los torneos a Buenos Aires, en 
FETEMBA o TMT, pedíamos permiso y Agustín iba a jugar al Cenard. Un 
día le pregunte a Juan Pablo Rebone si Agustín podía ir a entrenar a River, 
en diciembre de 2019 donde siempre nos dieron una mano. Nosotros 
tenemos unos familiares que viven a dos cuadras y siempre nos 
quedamos cuando vamos a Buenos Aires. Todo eso llevo a poder jugar en 
River donde siempre nos abrieron las puertas. Agustín entrenó con Kim 
para el torneo abierto de la Republica, un torneo muy grande que se 
realiza y Agustín tuvo la suerte de salir campeón en su categoría en su 
primer año en la categoría Sub11, toda la ultima semana de preparación la 
hizo en River, donde lo llevaba mi esposa. Y bueno, la locura de entrar a 
semejante club, andar por esos pasillos y estar ahí es muy motivante y 
movilizante para un chico deportista del interior de un deporte no tan 
conocido. Para él era lo máximo.

S.R.: ¿Contanos porque Agustín se transforma en una joven promesa 
mundial?
Y.A.: Agustín viene jugando muy bien, siempre ha tenido muy buenos 
resultados deportivos, ha ganado en la liga local en Paraná y salido 
campeón, también salió campeón en la liga de Rosario, de Fetemba, 
campeón de Challenger, Gran Pic, y campeón nacional por equipo, 
también salió campeón del torneo abierto de la república. Todo eso lo ha 
llevado a estar posicionando ahí arriba, donde hay muchos chicos que 

son muy compañeros entre ellos. Este año, se comunico un entrenador 
de la selección argentina, Matías Alto y me notifico que habían 
seleccionado a Agustín para que participe en el programa de ITTF Hope 
(Esperanzas ITTF), destinado para chicos de categoría 2009 y menores, 
donde dos participantes de cada sexo de cada país del mundo. Nosotros 
estamos participando en el programa con los entrenadores mediante dos 
entrenadores del extranjero con todos chicos de América, ahora tuvimos 
la suerte después de mucho trabajo con su entrenador Gustavo Maili su 
primer entrenador y con el que sigue trabajando, tuvieron la suerte de 
clasificar dentro de los 10 mejores deportistas de este programa en 
América y poder viajar a Cuenca Ecuador a participar del torneo. Por 
razones laborales no puede viajar su entrenador y voy a viajar yo. Ahora le 
surgió esta oportunidad para representar a Argentina y Sudamérica 
donde solamente fueron seleccionados él y un brasilero cosa que lo tiene 
muy motivado, muy ansioso,  y entrenando duro.
S.R. ¿Que sentiste al ver la selección de Agustín al campeonato "hopes" 
de la ITTF?
Y.A.: Para nosotros más que nada como familia fue una alegría muy 
grande, por como te decía, nosotros trabajamos en equipo, hacemos un 
esfuerzo muy grande, siempre viajamos, hay que pedir permiso en el 
trabajo, organizar quien se queda en tu casa, quien se hace cargo de las 
mascotas y demás, y molestar a la familia que tenemos en Buenos Aires 
que sin el apoyo de ellos tampoco podríamos hacer todo lo que hicimos. 
Ellos viven el barrio River que es un barrio muy lindo, muy tranquilo que 
esta cerca siempre de todas las competencias. 

SR.. ¿Es una linda presión ser "la promesa argentina mundial" para 
Agustín?
Y.A.:  Para ser sinceros, nunca nos gusta jugar como que vamos a ver que 
pasa, siempre nos proponemos ir para llegar al ultimo día, nos quedamos 
para competir, a buscar podio y esto es lo mismo, los chicos van 
avanzando es mucha la presión, pero es muy motivante. Yo creo que 
Agustín lo toma desde el lado de la motivación de la alegría, es un chico 
que le gusta entrenar, esta muy predispuesto al trabajo así que es una 
linda presión, no lo toma como una presión negativa. El trata siempre de 
tomar lo positivo y trabajar en eso.

 

 



Georgina Petrik: “A River llegué por 
Cachito Vigil”

Esta vikinga a la cual le dicen Choly, tiene 25 años, y arrancó en 
este deporte desde muy chica. Y hoy en día juega nada más y 
nada menos que al hockey y al rugby.

Siempre River: ¿De qué jugás? 
Georgina Bárbara Petrik: Juego de lateral, izquierdo 
principalmente, o derecho. Desde antes de la pandemia venia 
jugando también de volante derecho, o sea de carrillera por 
afuera, en las vikingas

S.R.: ¿Como empezaste a jugar al hockey?
G.B.P.: Arranque a jugar al hockey desde muy chiquita desde el 
colegio, era una asignatura obligatoria.  Después me busque 
club, que mucho no había en Maldonado (Uruguay). A los 12 
empecé en el Lobos Rugby Club hasta los 15 años, y luego me 
trasladé a la capital, entre los 15 y 18 que jugué con el colegio 
St. Patrick`s e intercalando con la selección uruguaya en 
inferiores, siempre en Montevideo y viajando un montón. A los 
18 años decidí que quería seguir creciendo en el deporte y me 
vine a Bs As para entrenar con River.

SR.: ¿Y cómo se dio esa llegada a River?
G.B.P.: A River llegue por “Cachito” Vigil. Yo lo contacte cuando 
vino a participar de los entrenamientos con la selección de 
Uruguay. Sabía que él estaba entrenando a las chicas de River, 
le pregunte si existía la posibilidad de jugar en River ya que 
tenía muchas ganas de ir a Buenos Aires a jugar. Me dijo que 
me fuera a probar. A la semana me comento que si podía ya 
instalarme en Buenos Aires porque ya era parte del equipo.

SR.: Vas varios años en el club y jugaste en varias categorías 
¿no?
G.B.P.: Arranque en el 2015, y si no me equivoco con la 
pandemia es mi séptimo año en el club. Arranque directamente 
en plantel superior, entre primera e intermedia porque ya era 
mayor de edad. 

S.R.: ¿Que se siente vivir esta consolidación del club en la elite 
del hockey Argentino?
G.B.P.: La verdad que siempre era mi sueño jugar en tan alto 
nivel y poder hacerlo con River, fue un sueño cumplido sin 
dudas. Hoy uno se da cuenta de todo lo que se entrena, de todo 
el esfuerzo y el sacrificio que uno hace. Estoy super agradecida 
de cumplir este sueño con todas las chicas de River, que la 
verdad que lo que más me queda más allá de la competencia 
sana que se generó a través de estos años, es justamente la 
calidad humana que tienen. Así que super contenta de estar en 
la elite del hockey y más con las chicas de River

SR.: Nos enteramos que jugas también al rugby ¿Como 
empezaste?
G.B.P.: Apenas me enteré de que iban a cerrar las fronteras me 
fui a Uruguay a estar con mi familia. Mi novio es el Preparador 
Físico del Club Lobas de Maldonado, y me dijo de entrenar con 
las chicas para estar a ritmo porque yo estaba entrenando sola 
en mi casa. Lo que más me motivo fue sin duda fue el grupo y la 
unión que tienen las chicas, y con las que me abrieron las 
puertas fue clave para seguir en el deporte. En noviembre del 
año pasado jugué el Sudamericano de Rugby con la selección 
uruguaya en Montevideo y hay un entrenador, del club Centro 
Naval, me escribió por si estaba interesada en jugar cuando 
vuelva a Bs. As que ellos me iban a abrir las puertas también. 

En marzo cuando terminé la pretemporada con las chicas de 
las vikingas le escribí, vimos el tema de horarios, cambiamos 
algunos horarios que me coincidían con el hockey y le empecé 
a dedicar un día a la semana al rugby. Así que estoy muy 
contenta de haber “caído” en este grupo humano de chicas de 
Centro Naval.

SR.: ¿Como es practicar dos deportes a nivel competitivo?
G.B.P.: La verdad que no es tan sencillo hacer dos deportes de 
gran nivel y que requieren el 100 % de uno en cada uno, pero yo 
ya sé que este es mi último año y ya sé que si quiero hacer los 
dos deportes no puedo estar al 100 en ambos deportes por 
cuestiones de compromisos.  Yo actualmente entreno con 
hockey dos veces a la semana y falto un día para entrenar 
rugby, que por suerte de parte de las chicas de River me super 
entienden y apoyan, y por parte de las chicas de Centro Naval, 
que me quieren tener en el equipo también pero faltar un día de 
entrenamiento no es estar al 100% comprometida. Se me hace 
muy pesado físicamente. No regulo en ningún equipo y doy el 
100% de mi en los dos clubes, y un poco más también a veces, 
pero es cuestión de el sábado terminar un partido y hacer lo 
posible a mi alcance para afrontar el partido del domingo. Las 
semanas se me cargan físicamente, pero es posible. Si uno 
quiere y le dedica es posible
S.R.: ¿Que destacas de uno y de otro deporte?
G.B.P.: Lo que rescato del hockey, principalmente en River mas 
allá de la calidad humana, es la competencia que se genera, 
sanamente, pero es esa competencia constante para seguir 
creciendo, para ganar tu lugar y ser parte del equipo. Con 
respecto al rugby, principalmente en Centro también, pero sé 
que es del deporte, es la pasión que se siente por el juego y 
principalmente el compañerismo por la compañera de al lado y 
la empatía, porque sabes que tenes todo un equipo que te 
apoya cuando haces una jugada, cuando tomas una mala 
decisión, cuando te vas al suelo y tenes una compañera arriba 
que te agarra y aporta para cuidarte la pelota y a vos. 

SR.: En ambos deportes representaste a la selección 
uruguaya, ¿Que se siente?
G.B.P.: La verdad que es muy loco para mí representar a mi 
país en dos deportes simultáneamente. Toda mi vida jugué al 
hockey y sigo jugando y siempre estuve en la selección, 
juveniles, inferiores, sub21 y quedé en la mayor. En rugby, a 
partir del año pasado me citaron para el Sudamericano y lo 
jugué. Ahora cada vez que voy a Uruguay siempre me citan 
para entrenar y soy parte de “Las Teras”. Para mí es un orgullo 
enorme, poder realizarlo y que física y mentalmente me dé. 
Obviamente estoy muy agradecida con mi familia, mi novio y 
todos los que me apoyan que soy parte de esto. Soy muy feliz y 
espero seguir siéndolo, por lo menos un poco más, y prolongar 
esa decisión de cuando es el mejor momento del hockey y 
cuando el mejor momento del rugby para poder dar lo mejor de 
mí a cada selección.



CON RIVER NO SE JODE

Hace unos días, el señor Jefe de 
Gobierno, Horacio Larreta, fue el 
Monumental por el tema del Vacunatorio. 
Estuvo dando notas. Hasta ahí todo más 
que bien ya que los riverplatenses 
estamos orgullosos de que nuestro club 
haya sido uno de los pioneros en brindar 
sus instalaciones para que se testee y 
también para que se vacune.
Ahora el señor jefe de gobierno, decidió 
subir un video a sus redes sociales donde 
se falta el respeto totalmente a nuestro 
querido club. Esto no pasó desapercibido 
por los más de 20 millones de hinchas que 
tiene nuestro querido club. A Larreta le 
queremos contar que:
 
River se brinda siempre para cualquier 
situación que necesite nuestro país y 
nuestra ciudad.
Entre vacunas y testeos han pasado por el 
Monumental más de un mil lón de 
porteños. 
River ha donado ambulancias y a prestado 
sus espacios para que colegios de la 
ciudad hagan actividades en el club
Y podríamos contar miles de cosas más 
que hace River por el país y la ciudad.

Por todo esto nos parece vergonzoso, 
papelonezco y muy repudiable el mensaje 
que Larreta, siendo jefe de gobierno de 
todos los porteños, realizó en contra de 
River. Lo mismo diríamos si fuese de otro 
partido. Acá no hay grieta. 
El que se mete con River se mete con 
nosotros.   Mauricio Macri también se 
especializaba en atacar a nuestro club y 
así le fue.
Larreta quiere ser presidente algún día. 
Difícilmente lo será si se mete con el 
pueblo de  River. Ojala que el 14 de 
noviembre muchos que votaron a sus 
candidatos cambien el voto. Es la única 

ROMARIO: “LA HINCHADA 
DE RIVER ES MÁS FUERTE 
QUE LA DE BOCA”

El ex delantero y crack brasileño no dudó en 
destacar a la torcida de River como “la más 
difícil” que le tocó enfrentar fuera de Brasil.

Hablar de Romario de Souza Faria, el recordado 
y eterno goleador brasileño más conocido como 
Romario, es referirse a uno de los mejores 
delanteros de la historia del fútbol brasileño. 
Campeón del Mundo en Estados Unidos 1994, 
el ex futbolista -hoy senador en su país- no dudó 
en recordar cuál fue la hinchada más 
complicada con la que tuvo que lidiar fuera de 
Brasil, y rápidamente lo dejó en claro: la de River

"Sin dudas, la hinchada más difícil del fútbol 
brasileño es la de Corinthians. Muy dura... Y 
fuera de Brasil, la de River Plate...", expresó 
Romario en charla con el programa brasileño 
Cara a Tapa. Y luego, hablando distendido y con 
un tono bien futbolero, el hombre de 55 años 
dejó un par de perlitas...

"Puta que lo parió... Qué hinchada más difícil, 
más dura allá (por Argentina). Para el carajo... 
Todo el tiempo. Para mí, más dura que la de 
Boca al menos en mi opinión, por lo menos 
cuando me tocó enfrentarla a mí", se explayó el 
ex goleador, que tuvo un encuentro muy 
recordado con el River del Tolo Gallego allá por 
el año 2000.

Por aquel entonces, Romario jugaba en Vasco 
da Gama y fue la gran figura del equipo y el 
goleador de la Mercosur 2000, la cual quedó en 
manos del equipo brasileño. Y en semifinales se 
dio el cruce con River, el cual terminó en goleada 
de los brasileños en el Monumental. Fue 4-1 con 
un gol de Romario y el descuento del Millonario 
llegó a través de Javier Saviola.

Más allá de que le fue bien ante River, el crack 
aún hoy no se olvida de lo que vivió en el 
Monumental, con la hinchada metiéndole 
presión.





DESDE ESTA SEMANA DISFRUTA DE NUESTRAS TERRAZAS 
PARA DESAYUNAR, ALMORZAR, MERENDAR O CENAR

LOS PRIMOS
Delivery

4681-4088
1160479875

Gracias por elegirnos!

Envíos a Domicilio

Sin Cargo

FRUTAS Y VERDURAS

MARY
De la Quinta a su Casa

 11-5694-9834

Tel: 4835-7326
Av. Monroe 1700  CABA

Aceptamos Mercado Pago

y Tarjeta VISA de débito
Av. Monroe 898
www.jardineselceibo.com.ar

     jardineselceibo
     jardineselceibo
Cel: 1161389063

Paisajismo Integral
Riego
Podas
Vivero
Jardines Verticales

Variedad de Sandwiches
Ensaladas
Plato del Día

Av. Libertador 6434
Cel: 11-25905287



Haga su pedido con anticipación desde las 10 hs.Haga su pedido con anticipación desde las 10 hs.

Solo para llevar o Take Away: 11-5867-1916Solo para llevar o Take Away: 11-5867-1916

Haga su pedido con anticipación desde las 10 hs.

Solo para llevar o Take Away: 11-5867-1916

SERVICIO TECNICO OFICIAL AUTORIZADO

D’AURIA PIDONE
REPARACIÓN DE ELECTRODOMESTICOS

dauriapidonebelgrano@gmail.com

Belgrano

4783-7488
Juramento 1627

Flores

4631-2727
R.L. Falcón 2200 esq. Bonorino

JUMBO *MICROONDAS*

Micropisos, pisos calcáreos
y estucos.



PETPET

SOULSOUL

PET

SOUL

ALIMENTO BALANCEADO

y ACCESORIOS

PARA TU MASCOTA

ENVÍO SIN CARGO

    11-2331-6704    11-2331-6704
   the.petsoul   the.petsoul

    11-2331-6704
   the.petsoul

    Presentando este cupón $100 de descuento    Presentando este cupón $100 de descuento

(NO ACUMULABLE)(NO ACUMULABLE)

    Presentando este cupón $100 de descuento

(NO ACUMULABLE)

Pollo - cerdo - huevos - embu�dos - congelados

MAYORISTAS: PERDRIEL 3277 | SAN MARTÍN | (011) 4713.9697
AV MITRE 894 | VILLA MARTELLI | (011) 4760.6967/3786

ROUCO 1366 | VILLA LYNCH | (011) 4753.5637
AV ROLON 2841 | BOULOGNE | (011) 5357.1959

COLECTORA PANAMERICANA 25646 | DON TORCUATO

MINORISTAS : AV. BALBÍN 4176 | CABA | (011) 4544.9277
AV. SAN MARTÍN 674 | V. LYNCH | (011) 4713.0353

DELIVERY MINORISTA: 11-27984787
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RAMIRO VILLEGAS  “VENIR 
A RIVER FUE LA MEJOR 
DECISIÓN QUE TOMAMOS”

Siempre River: ¿Como comenzaste en el deporte?
Ramiro Villegas: Creo que el deporte me encontró de 
una casualidad, ya hace 21 años.  En enero del 2000 
yo jugaba al futbol con mi hermano en Chacarita y ese 
verano no recuerdo porque el polideportivo no 
funciono, entonces mi mama nos anotó para pasar el 
verano en el Club San Martin, que estaba a dos 
cuadras de mi casa. Nosotros, con mis amigos íbamos 
a la pileta, pero camino a la pileta estaba la cancha de 
Paleta, lo cual era parada obligatoria para ver que 
hacia la gente ahí adentro. Era la primera vez que lo 
veía. La verdad que, con buen tino, ya que no es muy 
común en el deporte, una persona que estaba jugando 
nos dijo “chicos, ¿quieren jugar? ¿Conocer el 
deporte?” con carácter inclusivo 100% y desde ese día 
a la fecha juego a la Paleta. Hemos viajado y 
competido con mi hermano, él es campeón del mundo 
Sub22 y jugo en primera por muchos años, así que ha 
sido una larguísima trayectoria que aun continua. 
S.R.: ¿Cómo fue tu llegada al club?
R.V.: En el 2003, mi hermano y yo jugábamos para el 
club San Martin, y en una copa Aniversario por el 25 de 
mayo, que el deporte realizaba habitualmente, fuimos 
a jugar un torneo de sexta categoría, o sea infantiles. 
Ahí el profesor Hector Gongora nos vio, nos invitó a 
participar para River y fue una de las mejores 
decisiones que tuvimos con mi hermano porque 
pudimos seguir desarrollándonos como deportistas, a 
la par de como personas. Aprovechando de que en 
River había mayor nivel que donde estábamos, fue 
perfecto y seguimos la transformación de juveniles en 
el club avanzando en las categorías mayores. Mi 
hermano ya jugando en primer tomo otros rumbos, y yo 
sigo estando en el club, ya hace 18 años, y como 
entrenador profesor desde el 2009, o sea doce años 
con el rol de formador.
S.R.: En el 2019 habían conseguido el campeonato y el 
ascenso a Primera y llego la pandemia, ¿Cómo se 
sobrellevo el tiempo sin actividad?
R.V.: Si, llego el logro que estuvimos buscando por 
tanto tiempo, así que creó que la desatamos nosotros. 
Sacando el chiste de lado, la verdad que lo llevamos 
como cualquier deportista. Uno quería volver lo antes 
posible a la competencia, los primeros seis meses 
donde fue el cierre más duro y aprovechando lo que en 
la vorágine de una vida normal no puede con el trabajo 
entrenamientos y viajes, y sirvió para bajar algunos 
cambios y empezar de vuelta. Ese volver a empezar 
también cuesta, porque no es solo la parte física sino 
volver a retomar el ritmo y nivel con lo cual llevamos en 
2019 cuesta un poco más, y con el correr de los 

partidos y entrenamiento volveremos a estar como 
queremos estar, e incluso mejor.
S.R.:  Ya arranco la actividad ¿Cómo es la adaptación 
a la nueva categoría?
R.V.: Correcto, ya comenzó la actividad y jugamos 
varios partidos. No fueron buenos resultados, pero en 
los papeles somos una de las parejas más débiles, 
poniendo un adjetivo comparando a las demás 
inscriptas, porque nosotros venimos de la categoría 
inferior. Pero jugamos contra parejas consolidadas en 
la primera, pero fueron partidos peleados y parejos, 
con lo cual a priori somos los recién ascendidos, pero 
les estamos dando un susto a más de uno, y contamos 
con pegar algún batacazo, no porque no lo podemos 
lograr sino porque nadie lo espera.
S.R.: ¿Cómo se encuentra pelota palera River a nivel 
federativo? 
R.V.: A nivel federativo este año es atípico, con un 
torneo que solamente habrá 3 meses de competencia. 
El último año de actividad, el 2019 te puedo decir que 
teníamos una pareja jugando en Primera categoría y 
dos parejas más jugando en primera B. Lo cual River 
siempre suele aportar equipos en los torneos de la 
Federación. River es un club ya tradicional en los 
torneos, con una larguísima historia de triunfos.
S.R.: ¿En el club se acerca la gente para aprender y 
practicar?
R.V.: Sacando la salvedad de este año particular y el 
anterior, habitualmente hay gente que se acerca a 
participar. Gente adulta que en otro momento de su 
vida practico otro deporte como es tenis, el pádel o 
incluso haber jugado a la Paleta de joven. Se acercan 
en el anillo, nos encuentran en el Gimnasio de Paleta y 
ahí empezamos a practicar, a volverlos a este deporte 
y ellos a su vez vienen con su hijo o amigo y de esa 
manera se va nutriendo la actividad. A la par aprovecho 
el espacio para invitar a cualquier socio, hombre o 
mujer sin importar la edad que quera conocer el 
deporte, bienvenido sea
S.R.: ¿Qué objetivos queda hasta final de este año?
R.V.: Fundamentalmente mantener la categoría, el de 
seguir afirmándonos y volvernos más competitivos de 
lo que estamos ahora. 



HOCKEY SOBRE PATINES 

ROBERTO SANTÍN 
ES SINÓNIMO DE 
BASKET Y DE RIVER
Apasionado por lo que hace es uno de 
los técnicos más conocidos de la Liga 
Nacional. Hoy nos contó muchas cosas 
del River que se viene en este deporte.

SR: ¿Cómo está River hoy en día
Santín: River participa en todas las 
competencias que propone FeBAMBA, 
PreFederal, Torneo Conferencias, 
Torneo de Inferiores, Mini básquet, Flex y 
participa de los Eventos ocasionales de 
3x3. 
Y Próximamente, en el mes de ENERO, 
disputara el Torneo Federal organizado 
por CAB.

SR: También contame como fue el 2020 
en Pandemia
R.S.: El año pandémico lo transitamos 
desde la virtualidad, a medida que las 
restricciones fueron aflojando fuimos 
volviendo paulatinamente al club con los 
cuidados necesarios. Los entrenadores 
trabajaron con sus grupos desde lo 
virtual, haciendo hincapié en lo físico y en 
lo más chicos, desde lo social. Tuvimos 
varias charlas con profesionales del 
deporte e incluso hicimos jornada en 
conjunto con los equipos de Mini 
Handbol y Natación de Menores.

SR: Cómo está conformado el plantel, 
quienes vinieron y quienes se fueron ?.
R.S.: El plantel esta conformado por 
Roberto Santín a la cabeza y sus 
asistentes que se dividen tareas varias, 
Agustin Bajz, Daniel Rau y Luciano 

Santín, nuestro PF es Sebastian 
Cantiani. Martín Breide desde la logística 
y organización y Daniel Ortiz con la 
Utilería del equipo. Acompañados 
siempre por el presidente de la Subco, 
Cristian Caffaro.
Respecto a los jugadores sumamos a 
Germán Fernández, ex Pedro Echagüe, 
Martín Trimboli, ex Independiente, 
Genaro Lorio, ex Atenas de Patagones y 
Felipe Bonfigli, ex Banco Provincia. 
Mantuvimos algunos del Torneo Federal 
pasado como Maxi Pellegrino, Tomas 
Gómez Colloca, Pedro Lorusso, Manuel 
Racca y los chicos del Club, Leandro y 
Matías Burgos, Diego Gruman, Juan 
Segundo Torre Spika.
Gian Pellegrino, Federico García y 
Santiago Gandolfo emigraron al exterior 
para continuar sus carreras de estudios, 
laborales y deportivas.



SR: ¿Con qué equipos competimos por 
el ascenso?
R.S.: Con todos, la virtud que tiene este 
Torneo es que cualquiera le gana a 
cualquiera, hay localías fuertes y es muy 
competitivo. Uno puede tener una buena 
zona regional, pero al momento de ir a 
jugar al Interior del País las canchas y 
localías se ponen más difíciles. 
Aun es complicado elegir un candidato, 
pero generalmente Los Indios siempre se 
arma para estar arriba, de todas formas, 
el Torneo delimita para que esta cada 
equipo.

SR: Cómo está armado el Federal. 
Cuántos ascensos hay y cómo se logran

R.S.: El año pasado hubo 69 equipos 
distribuidos en 8 zonas geográficas 
(NOA, CUYO, NEA, ENTRE RIOS, 
CENTRO, METROPOLITANA, BUENOS 
AIRES, SUR). Ascienden solamente los 2 
finalistas.

SR: ¿Cómo ves al básquet en general en 
River?
R.S.: Nuestro presente es muy bueno, 
logramos mantener en un100% a todos 
nuestros jugadores de formativas en el 
regreso de la actividad y gracias al 
esfuerzo en conjunto con el Dpto. Físico 
distribuir de manera equitativa el espacio 
f ís ico d isponib le  para todas las 
categorías.

SR: ¿Que te pareció la actuación de 
nuestra selección en los JJ OO de Tokio?
Creo que merecía otro cierre tan brillante 
trabajo pero no se dio muchos equipos 
estaban en un nivel superior al equipo 
Nacional 

SR. ¿Podemos soñar con el ascenso?
R . S . :  S i e m p r e  s e  p u e d e  s o ñ a r 
.Trabajamos muy duro día a día para que 
el sueño se haga realidad jamás dejamos 
de soñar.

@snacksoasis @SnacksOasis



COCHABAMBA: NUEVA 
FILIAL EN EL EXTERIOR. 
PRIMERA EN BOLIVIA

Tras ser oficializados por el Club, nos comunicamos 
con nuestros amigos de Cochabamba para que nos 
cuenten como fue empezar y superar paso a paso 
hasta llegar a este logro.

Comenzaron a formar la filialel 19 de marzo de 2015. 
Con el fin de agrupar a todos los hinchas y 
simpatizantes de River de Cochabamba, bajo una 
premisa fundamental: “Vivir el fútbol en familia y sin 
violencia”. Y desde siempre quisieron realizar 
actividades sociales a través de la Filial. Hoy que 
lograron la oficialización desde el club sienten haber 
tocado el cielo con las manos.

S.R.: ¿Cuáles fueron los pasos en todo ese largo 
recorrido?
G.: El primer paso fue conformar formalmente la 
filial, para que cada persona hincha y simpatizante 
de River que vive en Cochabamba, pudiera ser parte 
de esta gran familia de manera organizada. 
Elaboráramos nuestro estatuto, el reglamento 
interno y la elección de la comisión directiva, con el 
fin de hacer todo de manera ordenada.
El segundo paso fue carnetizar a nuestros miembros 

para crear un sentido de pertenencia.
El tercer paso fue comenzar a realizar convenios con 
empresas de nuestro medio, para que así nuestros 
miembros pudieran sacarle provecho a su 
Credencial, y acceder a distintos beneficios. Luego 
comenzamos las actividades de bien social: hacer 
donaciones a quienes más lo necesitan, es la parte 
más fuerte de nuestro trabajo. 
El último paso para poder tramitar la oficialización 
era contar con la cantidad de socios que exige el 
club, y que por un tema económico no se podía 
hacer. Pero cuando se lanzó la categoría de Socio 
Internacional, no la pensamos dos veces y 
empezamos a asociar a cada uno de nuestros 
miembros y ya con eso, pudimos presentar todo lo 
necesario para ser reconocidos oficialmente como 
Filial Oficial, la primera y la única en Bolivia.

S.R.: ¿Qué los determino para poder hacer el 
recorrido final hacia la oficialización?
G.: Queríamos contar con el respaldo de nuestro 
club, poder demostrarle a la sociedad que somos 
una Filial reconocida que trabaja para dejar siempre 
en alto el nombre de River. Definitivamente el hecho 
de que el club escuchara el pedido de miles de 
hinchas alrededor del mundo y permitiera que la 
categoría de Socio Internacional fuera valorada 
como una opción válida para contemplar como 
socios formales a los que sumaran, fue el pasito que 
faltaba para alcanzar este gran logro.

-Juntadas para ver los partidos, incluso amistosos. Armamos fiestas con bombos banderas.
-Participación en campeonatos de Futsal, y Fútbol
-Nos convertimos en benefactores del hogar de ancianos de San José.
-Donaciones Al Hospital de Niños, al de Quemados
-Donaciones de Sangre.
-Regalos en Fiestas Navideñas.
-La más Importante fue con  la Fundación River Plate a la cabeza de Clara D’Onofrio cuando vinieron a 
Cochabamba en el 2017, nos contactaron para que delegarnos la tarea de encontrar una escuelita de fútbol 
carenciada a la cual donamos de todo.

ACTIVIDADES DE LA FILIAL





Programa de Radio en 
Santiago Del Estero

Siempre River: ¿Como nació la idea de 
hacer el programa? 
Nicolás Von Zeilau:  La idea de hacer el 
programa nace de ver tantos programas en 
las redes sociales de otras provincias y no 
de Santiago. Nace junto a Daniel Farías.

S.R.: ¿Como se hace para hablar de un 
amor tan lejano como es River? 
N.V.Z.: Se habla a través del sentimiento, 
de los amigos periodistas que hemos ido 
c o s e c h a n d o  d e  t a n t o s  v i a j e s  a l 
Monumental, a través de las facilidades 
que nos dan las redes sociales de 
comunicarnos tan rápido, y más que nada, 
el amor predomina sobre los colores.

S.R.: ¿Qué es lo que buscan tener de 
distintivo? 
N.V.Z.:  Hoy en día es darle participación al 
hincha santiagueño, que es un amor tan 
lejano que con el programa tratamos de 
hacerlo más cercano.

S.R.: ¿Cuánta gente hay de River en 
Santiago del Estero? 
N.V.Z.: En la actualidad parámetros no 
tenemos, pero cuando todavía se viajaba al 
Monumental viajábamos con 3 micros de 
hinchas y quedaba gente afuera.  La 
verdad que en Santiago hay muchos 
fanáticos de la banda y eso es hermoso

S.R.: ¿A quién les encantaría tener para 

entrevista del mundo River de hoy en día r?
M.V.Z.: Al más grande, Marcelo Gallardo. 
Aunque mi ídolo personal es Enzo 
Francescoli.

S.R.: Y si tuvieras que elegir a alguien de 
toda la historia de River ?.
N.V.Z.: Me gustaría haberlo conocido y 
entrevistado a Ángel Labruna. Creo que ha 
sido junto a Gallardo, al mayor referente de 
la historia de River

DONDE ESCUCHAR EL PROGRAMA:
@santiagoRiver en todas las Redes Sociales 
(youtube, tiktok, Instagram, fanpage).



LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER

NICOLÁS RIVERO: “EN PARÍS 
QUIERO MEDALLA”

Nadador Para olímpico, Nicolás es un orgullo para todos los 
riverplatenses y para todos los argentinos. Representó a nuestro país 
en Tokio y nos contó todo acerca de esa y otras experiencias.

En River existen muchos deportes pero desde que se creó River sin 
Barreras en 2002, estos deportistas no dejan de darnos 
satisfacciones día a día.  Son una demostración de lucha y constancia 
del cual todos deberíamos aprender. Le presentamos a Nicolás 
Rivero, un ejemplo de vida.

Siempre River: ¿cómo empezaste con la natación?
Nicolás Rivero: Comencé la natación por recomendación de los 
médicos ya que me diagnosticaron una enfermedad que afecta las 
articulaciones y parte de los miembros inferiores. Comencé a los 8 
años en una pileta de 13 mts., en Padua, y a medida que paso el 
tiempo me fui comprometiendo cada día más, siempre queriendo  
apuntar  al alto rendimiento, y ahí fue  donde llegue a River en el 2013 
con 11 años y conocí  a nuestra entrenadora Marcela Belviso en ese 
momento también conocí a otro compañero que tenía la misma 
discapacidad y quede sorprendido del nivel. A partir de ese momento 
comencé a entrenar duro para poder cumplir mi sueño  y llegar hacer 
Nadador olímpico. 

S.R.: ¿Cuándo hiciste el click para hacer la competencia oficial?
N.R.: En 2017 donde participe en los panamericanos juveniles, allí 
corrí los 100 mts pecho, donde o por hoy es mi especialidad, y gane la 
medalla de plata, a partir de ahí mi compromiso con la natación fue 
aún más grande y comencé a entrenar a un nivel mucho más alto y 
competitivo, quería llegar cada vez más lejos, Entrenando de lunes a 
sábado y algunos días doble turno. Participe en los juegos de Lima y 
Mundial de Londres donde adquirí mucha experiencia para llegar a lo 
que fue Tokio 2020

SR.: ¿Cómo fue tu llegada a River?

N.R.: Mi llegada a River fue en  2013 donde mi anterior entrenadora 
conocía a Marcela y le envió un video mío nadando, al día siguiente se 
contactaron con mi familia y me invitaron a conocer River, donde 
quede fascinado y sorprendido del nivel infraestructura social y 
deportivo. Cuando llegué a la pileta no me quise ir nunca más. En ese 
momento decidí que quería nadar para River. 
S.R.: ¿Panamericanos, Mundial y llegaste a las Olimpiadas, ¿Que 
sensaciones tuviste?
N.R.: Si, muchas sensaciones y emociones. En el 2017  fue mi primer 
Panamericano juvenil  salí segundo, en el 2019 debute como mayor  y 
Salí quinto a nivel sudamericano. Me acuerdo que solo estuve una 
noche en Buenos Aires y partí a Londres donde quede decimo a nivel 
mundial. Fueron dos competiciones donde adquirí mucha experiencia 
apoyo de mi entrenadora, compañeros de equipo, y rivales. Fue mi  
trampolín  para tener una gran actuación en los juegos  Tokio 2020. A 
nivel americano quede segundo y sexto a nivel mundial. Fue la mejor 
experiencia de toda mi vida.
S.R.: ¿Cómo fue la preparación preolímpica y la pandemia?
N.R.: Tuve una muy buena preparación, gracias a Marcela 
aprovechamos muy bien los tiempos y fortalecimos lo que antes no le 
dábamos mucha importancia, que era el trabajo en gimnasio y la 
preparación física, Por zoom con todo mi equipo doble turno, Gracias 
a ello volvimos al agua mucho más fuertes.
S.R.: ¿Que se siente conseguir diploma olímpico y estar entre los 
mejores 5 nadadores del mundo?
N.R.: Fue una experiencia única, inigualable para mí, estaba 
fascinado y más aún, estar entre los mejores del mundo.  La 
competencia la aproveche  al máximo y sobre todas las cosas me 
divertí. 
S.R.: ¿Qué objetivos se vienen ahora?
N.R.: Prepararmos para el mundial en Portugal 2022, Santiago 2023 y 
París 2024. Tenemos muy poco tiempo, pero muchas competencias 
para llegar muy bien a París ya que solo son 3 años. Nuestra meta con 
Marcela es llegar a tener una mejor marca que en Tokio y así lograr 
una medalla. Hay un gran equipo atrás kinesiólogos, nutricionista, 
preparadores y sobre todo mis amigos y mi familia que me 
acompañan día a día en este gran camino. Y vamos a sorprender  
tanto yo como mis compañeros en las próximas competencias.



GRAN ACTUACION DEL 
EQUIPO DE NATACION DE 
RIVER

Del 27/09 al 01/10 se realizó en las 
instalaciones del Parque Olímpico de la 
Juventud la Copa FENABA en ocasión de su 
52° Aniversario. El equipo de River estuvo 
presente, y más allá del gran rendimiento 
individual en la superación de marcas 
personales de todos los que participaron se 
obtuvieron un total de 14 medallas (2 de Oro, 5 
de Plata y 7 de Bronce).

En el cierre del evento, y para alegría de 
todos, el nadador Agustín Francos logró la 
marca  bás i ca  pa ra  e l  Campeona to 
Sudamericano Juvenil en los 200 Pecho. 

Oro:
Theo Gonzalo (50 libre) 
Relevo 4x100 combinado varones Categoría 
Cadete (Tomas Varde, Pérez Aaron, Guerrero 
Vivas Cesar, Gonzalo Theo) 

Plata:
Tomás Vardé (200 libre)
Theo Gonzalo (100 libre y 100 Mariposa) 
Agustín Francos (200 Pecho) marca 
sudamericano 
Zoe Ehrlich (400 Medley) 
Relevo 4x100 libre varones Categoría Cadete 
(Theo Gonzalo, Tomás Pizutto, Aaron Pérez, 
Tomás Vardé) 

Bronce:
Aaron Pérez (100 pecho)
Zoe Ehrlich (200 combinado)
Cesar Guerrero Vivas  (200 mariposa)
Tomás Vardé (100 mariposa)
Pereira Brito Tomas (200 Pecho)
Joaquín Gomes Moreno (400 Combinado) 
Relevo 4 x 100 conbinado mixto Cadetes 
(Martina Vasini, Aarón Pérez, Tomás Vardé, 
Madelaine Ortíz)

MARCA PARA SUDAMERICANO 
DE AGUSTIN FRANCOS
“Logré la marca, gracias a mi perro THOR”

En nuestra última revista le hicimos nota a Agustín y hoy 
tenemos que volver a hablar con él debido a este gran logro 
que consiguió.
Apenas dolorido por la vacuna, Agustín vino a entrenar igual 
y nos contó cómo fue lograr el objetivo.
Hace un año se había jurado lograr esta marca. Lo había 
intentado en otros torneos anteriores sin éxito, pero para 
Agustín cada palo en la rueda es una motivación extra. Y con 
perseverancia y esfuerzo lo logró.
River llevó 25 nadadores y hubo cerca de 300 en el Torneo 
representando a más de 40 clubes de todo el país.

Agustín nos confiesa que estaba nervioso y que justo la 
prueba tocó el último día. “Me sentí muy bien nadando pero 
no sabía que había logrado la marca. Me desconcertó un 
poco que el pibe más rápido de mi categoría venía más atrás” 
y agrega “Cuando uno llega a cierto nivel el hecho de bajar 
una marca está más relacionado a la parte mental, a 
concentrarse como nunca y a levantarse bien ese día”.

Pensando en el futuro Agustín nos dice varias cosas muy 
importantes:
Estamos disputando un torneo Interno en River que se 
inspira en una de las mejores ligas de natación del mundo: 
ISL (Estados Unidos).  
River tiene un semillero de nadadores impresionante. En un 
tiempo se verán muchos resultados.
También se viene un torneo selectivo para un Mundial pero 
ahí las marcas son más difíciles de lograr.
Quiero nadar en las mejores piletas del mundo, pero sin 
apuro, DISFRUTANDO EL PROCESO.
 
Y para terminar una anécdota que nos marca a las claras que 
clase de persona es Agustín y que nos emociona a propios y 
extraños.
“Yo logré esta marca gracias a mi perro. Mis viejos se fueron 
de vacaciones a Reta y lamentablemente un auto atropelló a 
mi perro. Se llamaba Thor. Fue un golpe durísimo, peor que 
toda la Pandemia porque me había encariñado mucho. 
Apenas pasó me re desmotivé, pero una semana después 
transforme la tristeza en energía positiva y baje 10 segundos 
mi marca.  Ahí todavía estaba a 8 segundos de la marca que 
se necesitaba pero ese día le prometí a Thor que lo iba a 
lograr.

Thor era un perro que cuando paseaba con otros perros o 
dondequiera que este siempre iba adelante. Por eso mi papá 
cuando pasó esto me dijo “Thor siempre iba adelante, vos 
tenés que hacer lo mismo, hacelo por él”. Y en esta última 
carrera yo venía atrás y mientras nadaba dije que hago acá 
atrás, yo tengo que ir adelante. En cada brazada lo veía a él 
adelante y nadaba más fuerte, así que en parte esta carrera 
la gané gracias a Thor”.

Nada para agregar. VAMOS AGUSTIN QUE ESTO RECIEN 
EMPIEZA.
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